

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Sambang/DDS: Menyuarakan Program 'AA DEDE PRESISI' Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 6, 2023 - 13:46



Sukabumi, 05 Desember 2023 Briptu Aldi Garda Pranata, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, melaporkan kegiatan Sambang/DDS yang dilaksanakan pada Selasa, 05 Desember 2023, di Kp. Cijangkar, Rt 003 Rw 006, Desa Cijangkar, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG". Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien serta berfungsi sebagai wadah untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar.

Dalam kutipan yang disampaikan, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas, "Saya sangat mengapresiasi kesigapan Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, dalam menyampaikan program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'. Ini mencerminkan komitmen kami untuk menjalin dialogis dan efektif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat."

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan masyarakat Desa Cijangkar. Pesan yang disampaikan Briptu Aldi Garda Pranata mengenai himbuan kepada warga untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga kemandirian dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah paham radikalisme dan anti Pancasila. Lalu dengan maraknya penggunaan media sosial yang disalahgunakan akibatnya menimbulkan polemik dan menjadi viral di media sosial, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat.

Adapun hal yang sering kali terjadi di lingkungan warga untuk tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri, sebagai langkah antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Briptu Aldi Garda Pranata juga menghimbau tentang Pemilu 2023/2024, Bhabinkamtibmas memberikan himbuan mengenai tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024 sebagai langkah untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat.

Dengan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar terus berperan aktif dalam menjaga kemandirian dan ketertiban masyarakat serta mendukung program Polres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.